
18° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2009/2013

Il giorno 19/01/2011 presso la sede di via IV Novembre n.50 a Macerata, si è riunito il Consiglio

dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione verbale del 15/12/2010;

2. Verifica attività svolta 2010. Ogni Consigliere è pregato di contribuire alla programmazione

2011 con proprie proposte;

3. Comunicazioni in ordine alle problematiche trattate nell’ultimo Consiglio di Federazione

Regionale;

4. Varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 16:00
Consiglieri presenti: C. Cingolani, G. Bellesi, A. Carbonari, D. Luciani, A. Mecozzi, F.

Passamonti.

Consiglieri assenti: F. M. Eugeni, L. Fraticelli, G. Governatori, P. Polidori., A. Spada.

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL 15/12/2010
Si da lettura del Verbale della 17° Riunione del Consiglio dell’Ordine in data 15/12/2010, che

viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. VERIFICA ATTIVITA’ SVOLTA NEL 2010.
A riguardo del secondo punto all’ordine del giorno il Presidente, constatata la non completa

presenza dei consiglieri, propone di convocare il Consiglio per il prossimo 9 febbraio 2011 alle ore

15:30 con il seguente Ordine del giorno:

1) Consuntivo 2010 - Bilancio di Previsione 2011;

2) Programma attività 2011;

3) Organizzazione Assemblea Ordinaria degli iscritti per l’approvazione del Consuntivo

2010 e del Bilancio di Previsione 2011, con relazione del Presidente sul programma di

attività in precedenza definito dal Consiglio stesso.

Nell’ambito dell’Assemblea saranno consegnate le targhe del 50° di laurea ai colleghi

ing. Urbani, ing. Grisostomi e ing. Vulcano, da invitare unitamente alle consorti alla

cerimonia.

Nella comunicazione di indizione del Consiglio del 9 febb. c.a. i consiglieri verranno

inviatati a formulare concrete proposte incidenti sul programma da attivare nel 2011.
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4) Comunicazioni in ordine alle problematiche trattate nell’ultimo consiglio di Federazione

Regionale.

5) Esame esposto ing. Corrado Paolucci.

3. COMUNCIAZIONI IN ORDINE ALLE PROBLEMATICHE TRATTATE NELL’ULTIMO
CONSIGLIO DI FEDERAZIONE REGIONALE.

Si rimanda alla prossima riunione del 9 febbraio.

4. VARIE ED EVENTUALI

4.1. Cause e Ricorsi
Il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata ha pendente, presso il TAR Marche dal

2006, una causa contro il Comune di Treia per il rilascio di una concessione edilizia per fabbricato

di grosse dimensioni ed in struttura in c.c.a a firma di geometra.

Avvocato dell’Ordine di Macerata Valeria Mancinelli dello Studio Stecconi e Ass.ti di Ancona.

Ad oggi non è stata minimamente discussa la causa in parola. Il TAR delle Marche, per il tramite

dell’Avv. Mancinelli, ha comunicato, ove l’Ordine degli Ingegneri di Macerata abbia ancora

interesse alla prosecuzione della causa, di depositare l’istanza di reiterazione del procedimento

entro il 06.06.2011, pena l’estinzione del giudizio.

Il Consiglio decide di proseguire la causa dando disposizione conseguente all’Avv. con la

sottoscrizione della istanza in parola.

E’ pendente presso l’Ordine, senza l’adozioni di alcun provvedimento un esposto dell’ing.

… omissis ...  in ordine a procedure abnormi adottate dal  … omissis ...  sulla assunzione di

personale finalizzato alla redazione di specifici progetti esecutivi e in ordine all’assunzione diretta

di un ingegnere a tale scopo. Alla data odierna, data la delicatezza della materia sulla quale

dovrebbero essere adottati provvedimenti se non addirittura impugnative, stante la non completa

presenza dei consiglieri, si rimanda alla prossima seduta l’esame della pratica con determinazioni. 

4.2 Attività varie
Nell’ultima seduta del Consiglio alcuni colleghi (sportivi!!!) hanno avanzato la proposta di

organizzare nell’ambito dell’Ordine un gruppo di appassionati ed atleti calcistici, al fine di verificare

se c’è la possibilità di formare una squadra di calcio idonea alla partecipazione del campionato

nazionale fra gli Ordini d’Italia. All’invito rivolto a tutti gli iscritti hanno aderito 73 colleghi.

Il consigliere Ing. Mecozzi è nominato responsabile dell’operazione ed allo stesso è demandato il

compito di selezionare, fra gli aderenti, i soggetti effettivamente validi per una squadra competitiva.
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Dovendo, sin da ora, dare la pre-adesione al Campionato Nazionale degli ingegneri, la cui attività

avrà inizio dai primi di giugno, le selezioni, con finali nel mese di settembre in occasione del

Congresso Nazionale di Bari, al fine di non perdere l’occasione di partecipazione, il Consiglio

decide di pre-aderire, con l’impegno da parte dell’ing. Mecozzi e dei suoi collaboratori di verificare,

oltre che la capacità atletica degli aderenti, costi e programmi che il Consiglio dovrà esaminare ed

eventualmente approvare, anche in merito alla ricerca di eventuali sponsor per l’equipaggiamento

della squadra.

4.3 Nuove Iscrizioni
Giusta documentazione agli atti si iscrive all’Albo Professionale:

Sezione “A”
- Ing. Baratella Silvia n. A1467
- Ing. Bordonaro Daniela n. A1468
- Ing. Smerilli Francesco n. A1469
- Ing. Carloni Gessica n. A1470
- Ing. Romagnoli Gessica n. A1471
- Ing. Gironelli Mauro n. A1472
- Ing. Pavani Francesca n. A1473
- Ing. Cherubini Silvia n. A1474
- Ing. Pistilli Laura n. A1475
- Ing. Crucianelli Chiara n. A1476

Sezione “B”
- Ing. Iunior Terzi Martina n.     B34
- Ing. Iunior Prosperi Enrico n.     B35
- Ing. Iunior Cruciani Daniele  n.     B34

4.4 Dimissioni
Giusta documentazione agli atti si dimette dall’Albo Professionale:

- Ing. Balboni Piergiorgio n. A 409

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 17:30.

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Carlo Cingolani
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